

Pressemitteilung - Duisburg, 28. Juni 2019

Kubanische Lebensfreude kehrt nach Duisburg zurück

Rody Reyes und Havana Con Klasse spielen erneut bei Jazz auf'm Plazz



Die Sparkasse Duisburg präsentiert das nächste Highlight der Jazz auf'm Plazz-Reihe. Nach dem erfolgreichen Auftritt im vergangenen Jahr kehren Rody Reyes und Havana Con Klasse am Donnerstag, 04. Juli 2019, nach Duisburg zurück.

Das Band-Projekt trägt bewusst den Namen der Hauptstadt Kubas. Hier spürt man an jeder Ecke die Freude und Lebendigkeit der Musik und ihrer Menschen. Die Gruppe rund um den Sänger Rody Reyes vermittelt bei Ihren Konzerten diese kubanische Lebensfreude. Dabei reicht ihr Repertoire vom Salsa über Merengue bis zu Bachata und Reggaeton. Mit der Vielfältigkeit und Kreativität dieser Rhythmen schaffen die erstklassigen Musiker von Havana Con Klasse karibische Atmosphäre und begeistern ihr Publikum.

Es darf sich somit wieder auf Live-Musik der Extraklasse gefreut werden. Los geht's am Donnerstag, 04. Juli 2019, um 19:30 Uhr auf dem König-Heinrich-Platz (zwischen Forum und Stadttheater).

All jene, die an diesem Abend nicht nur karibischen Klängen lauschen möchten, können dazu auch an diesem Abend das Tanzbein schwingen. Der Duisburger Tanzlehrer Necky Velija und die Bonner Salsalehrerin Lina Siepmann werden ab 18:30 Uhr einen Schnupperkurs für Tanzinteressierte geben und das frei nach dem

jazz auf'm
plazz

 **Sparkasse
Duisburg**


**DUISBURG
KONTOR**
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

Motto: ungezwungen, locker und für Jeden tanzbar. Necky ist ein begnadeter Tänzer aus Duisburg, dem der Rhythmus und der Tanz in die Wiege gelegt worden ist. Seit 2011 unterrichtet, motiviert und entwickelt er Tanzschüler in seiner Tanzschule „Salsa con Corazón“.

Parallel zu Jazz auf'm Plazz lädt die Duisburger Spätschicht in die Duisburger Innenstadt auf die Königstraße ein. Bei dem beliebten Abendmarkt können allerhand kulinarische Köstlichkeiten genossen werden.

Das Duisburg Kontor sowie seine Sponsoren und Partner hoffen auch in 2019, Duisburg mit dem Open-Air-Musik-Spektakel begeistern zu können.

Weiterer Termin von Jazz auf'm Plazz in 2019:

1. August

Bildnachweis: Rody Reyes & Havana Con Klasse

Alles, was diese Stadt bewegt auf: [duisburglive.de](https://www.duisburglive.de)

Besuchen Sie Duisburgs Veranstaltungs-Suchmaschine und erhalten Sie alle Events auf einen Klick: <https://www.duisburglive.de/kategorie/ausgehen/>

Kontakt für Medienvertreter:

Marc Engel, Telefon +49 (0)203 30525-28, E-Mail: m.engel@duisburgkontor.de